

寺、武蔵野の面影が残っているところであ
 り、高津のハンドボール部の思い出は山中
 ・榎本、松田、志田などの諸先輩に手ほど
 きを受け、我々の二年のときから再開され
 た合宿で橋本さんや津田さんにヒーヒーハ
 ーハーいわされたのを覚えています。顔田
 先輩には春夏秋冬ズート三階の窓からオー
 コラといわれていました。
 成績といっても何も覚えていませんが、い
 つでしたか、くじの都合で気が付いたら大
 阪のバストニーに入っていて、榎本さん達
 と喜んだ事を覚えています。今にして思
 えば小生の学生生活の中でハンドボールの
 占めに割合が大さかった事に気が付きます
 一時はハンドボールが生活であつたこと
 もあります。現在の日常生活に於いても小
 生の日々を支えてくれるのは高津で学んだ
 物の為の方と高津から藤都へとつながつた
 ハンドボールがグラウンドを中心として小生
 にとつてこんなぐれに精神力であると確
 信をもつていきます。現役の諸君は唯々木に
 なつて練習される事をお願いいたします。当地
 に居ては高津の諸兄にめぐらした顔もあわす
 ことがありません。おついでの時はお立寄
 り下さい。
 完

元期生

手紙文

佐竹 貞夫

浅野君、たがたのお手紙どうもすみま
 せん。江車が想像以上に多忙で原稿を書く
 暇もないんです。とにかく毎日残業で終電
 車までしばしば、自営も出勤です。大阪本社
 では輸出量が一番多い人簡スフの船積を僕
 と部下の女子社員兼教人でやってるんです
 から大変です。入社してまだ一年たちませ
 んが一人前以上の仕事を任されてるへ言
 ってます。これはどが残業が続いてるへ言
 れないのは、やはり高校時代のスパルタ式
 練習の両陰と関係して、思つてるんですか
 一度位顔を出さぬば、思つてるんですか
 どうして暇がなくて強つていきます。こんなわ
 けで同期の幹事はどうやらつとまりそうに
 ないから、味の素に入つた辻本君にやつて
 もうえますせんか
 今度初めてオーストリアをまわつたんですが
 日頃何ら面倒もみれなかつたおれに少し
 顔ですが、部の益に役立てて下さい。中甸は
 少し余裕がでますが、月末月初めは徹夜
 も許せぬ位の忙しさを、電話室も運用門
 も守室の佐竹と言つて、おれはさびすびわかり
 ますから、ス一度声をかけて下さい。